



Dans cette recherche de complémentarité, relevons quelques dangers.

**a) l'idéalisation** : aucun ne sera parfait. La Bible mets l'accent sur la responsabilité individuelle, sur ce que nous pouvons changer en nous, et non pas sur la manière dont nous pouvons changer l'autre.

**b) la joie de vivre la foi entre frères et sœurs est normale.** Si vous priez avec la femme ou l'homme de vos rêves, et que vous vous sentez bien, cela ne veut pas dire que vous êtes faits l'un pour l'autre !

**c) la crainte excessive de l'avenir pour certaines personnes qui ont du mal à se décider.**

**d) une trop grande part accordée aux relations physiques** : l'intimité sexuelle est un plus lorsque la relation a d'abord été bâtie.

Si la sexualité passe d'abord, que restera-t-il de la relation de couple, lorsque l'aspect « découverte » ne sera plus présent ?

